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0_8C_E5_AD_A6_c71_642580.htm 西南交大EMBA班的“老总

”同学出资1500万开投资公司，首单300万投给同学的环保项

项目。 西南交大现代工商管理领袖班（EMBA）数位“老总

”同学出资开设的投资公司已完成注册，正式定名为成都同

汇投资有限公司，“同汇”取自“同学汇聚”之义。公司48

位股东全部来自西南交大EMBA班，都是省内各中小企业的

老总和高管。公司总经理廖雪均昨日向记者透露，近日他们

召开了第一次股东大会，下月就将正式开业，第一单生意将

投资一个同学的节能环保项目。 48位股东都是EMBA班的“

老总”同学 两年前，浙江大学的EMBA班便有54名同学发起

成立杭州浙商置业股份有限公司，并依托包括浙江在内的全

国4000多家同学企业合力打造。这是国内首家由超过50位企

业家校友联合发起成立的股份有限公司。而成都同汇投资有

限公司，则是四川省内“同学经济”近年来涌现出的实体产

物。 “大家都做中小企业，融资问题、项目问题几乎每个公

司都会碰到，何不成立一个公司，解决同学的投融资问题？

”廖雪均说，由同学们出资，成立一个投资公司，这个想法

是大家一起聊天时聊出来的。他们讨论了很多次，经过前期

筹备，成都同汇投资有限公司正式成立。 虽然愿意参股的同

学很多，但《公司法》里规定，有限公司的股东不能超过50

人。他们最终拟定了第一批48名股东。由于西南交大中华高

管同学会有上千位同学，还有很多人都对同学会组建的投资

公司感兴趣。廖雪均说，不排除以后通过配股或增资扩股的



手段，让更多同学参与进来，扩充股本。 股东大会2007届“

新生”当选总经理 9月9日，成都同汇投资有限公司召开了第

一次股东大会，产生了董事会成员、监事会成员以及总经理

人选。总经理廖雪均是西南交大EMBA十期班学员，2007年入

校，在同学会里资格不算老。 廖雪均原本是一家投资公司的

董事长，而和他一样，48位股东几乎都拥有自己的公司，或

是大型企业的高管，由他们再出资成立一家公司，是否有精

力经营好？对这个问题， 廖雪均很有信心。他介绍说，公司

采取董事会领导下的总经理负责制，由他负责组建经营团队

，公司高管全部专聘，目前已经到位，这些高管都不是西南

交大EMBA班的同学。也就是说，同学只负责出资，公司日

常经营则是由专门的聘用人员负责。 关于分红的问题，股东

大会也进行了商议。“我们会根据每年的年报，由董事会决

议是采取现金分红，还是别的什么方式。” 开张生意300万投

资同学的环保项目 据介绍，48位股东一共将出资1500万元，

目前还在进行注资和验资工作。廖雪均告诉我们，公司注册

地点在高新区，预计月底将完成注资，国庆后公司就将正式

开业。 “我们公司最大的亮点是互助基金。”廖雪均说，48

位股东出资的1500万股本金将建立互助基金。这个基金致力

于解决同学企业的燃眉之急，实现短期快速融资。 另一方面

，投资公司也将做一些PE投资。“我们1300多位同学，有许

多人手里有很好的项目，就是缺资金，我们这个公司就是要

寻找这些项目，及时为好项目输血，让项目能够发展壮大。

”廖雪均说。 公司虽然下月才正式开业，但第一单生意已经

有着落了。据透露，公司开业后，将投资300万元支持一个环

保节能项目，而这个项目的负责人，正是西南交大EMBA班



的同学。 “其实还有很多同学的项目我们正在看，公司接下

来还会继续进行投资。”同时，公司也致力于为同学企业提

供融资帮助，如昨日举行的“同学经济金融论坛”，就邀请

了深圳发展银行、合众人寿保险公司等与同学企业一对一交

流。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请

访问 www.100test.com 


